

LA NUEVA CASA BLANCA Anuncios y medidas

Trump retira subvención a Columbia por acusación de antisemitismo

La administración del Presidente Donald Trump anunció ayer recortes por US\$ 400 millones en los fondos federales que se otorgan a la Universidad de Columbia, acusándola de haber sido pasiva "ante el persistente acoso a los estudiantes judíos" durante protestas contra la guerra en Gaza.

Cuatro agencias federales informaron la cancelación "inmediata" de unos 400 millones de dólares en fondos federales y contratos con esa universidad de Nueva York. El gobierno dijo que se trata de una "primera serie de acciones a las que deben seguir otras".

Los campus estadounidenses se vieron sacudidos el año pasado por protestas estudiantiles contra la guerra en Gaza tras los ataques de Hamas a Israel.



UNA MANIFESTANTE propalestina discute con un simpatizante israelí afuera de la Universidad de Columbia.

FRANCIS PIRESE

Un acuerdo nuclear con Irán, "muy, muy pronto"

El Presidente Donald Trump dijo ayer que Washington podría lograr un posible acuerdo sobre armamento nuclear con Irán "muy, muy pronto", apenas horas después de asegurar que había enviado una carta a Teherán instando a negociar. "Tenemos una situación con Irán y algo va a pasar muy pronto, muy, muy pronto", explicó Trump en una comparecencia ante la prensa en la Oficina Oval, donde añadió que solo restan "las últimas pinceladas" para lograr un acuerdo y que "van a haber días interesantes por delante". "Con suerte podremos tener un acuerdo de paz, no hablo desde una posición de fuerza o debilidad. Solo digo que prefiero ver un acuerdo de paz que lo otro (la opción militar), aunque lo otro resolverá el problema", añadió el Presidente.

EE.UU. recibirá a granjeros que quieran irse de la "terrible" Sudáfrica

Los granjeros sudafricanos serán bienvenidos en EE.UU., dijo ayer Donald Trump, tras repetir acusaciones de que el gobierno de ese país está "confiscando" tierras a los blancos y anunciar que recortará la financiación a Pretoria.

Trump publicó en su plataforma Truth Social que "cualquier agricultor (con familia) de Sudáfrica, que busque huir de ese país por razones de seguridad, será invitado a los Estados Unidos de América con una vía rápida a la ciudadanía. ¡Este proceso comenzará de inmediato!".

La presidencia de Sudáfrica declaró que se niega a entrar en "un contraproducente diplomacia de megáfono".

Trump y Pretoria mantienen una disputa diplomática por una ley de expropiación de tierras que, según el republicano, conducirá a la toma de control de granjas de propiedad blanca.

Rusia también arriesga aranceles

El Presidente estadounidense amenazó ayer con sanciones y aranceles a Rusia si continúa rechazando la paz y "golpeando" a Ucrania, aunque aseguró que es "más fácil" tratar con Moscú que con Kiev. Ucrania fue objeto la madrugada de ayer de un ataque combinado de al menos 58 misiles y 194 drones rusos, según el ejército ucraniano. Para contrarrestarlos, Kiev utilizó cazas franceses Mirage 2000 que Francia le entregó el mes pasado y que según el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, "trabajaron muy bien". Zelenski, cuyo altercado verbal la semana pasada en una cita con Trump en la Casa Blanca llevó a EE.UU. a suspender la ayuda militar a Kiev, volvió a pedir una tregua aérea.